

こんにちは ふくま健治です

活動報告ニュース
2019年2月号

意見・要望聞く市政懇談会

ご参加いただいたみなさん、ありがとうございました。



(閉会あいさつする福間)

2月2日、アートプラザ研修室で開催されました。

斉藤議員が司会、岩崎議員が昨年12月の市議会報告をおこないました。

参加者からは「城址公園イルミネーションは市街地活性化には結びつかない」「障害者雇用の改善」「議員の費用弁償、特別職の期末手当や退職金、議員の期末手当は引き下げるべきだ」「生活道路補修」「水道民営化」「再生可能エネルギー」「ばいじん公害対策」「防災マニュアルの改善」などの意見・要望が寄せられ、有意義な懇談会となりました。

3月市議会（第1回定例会）は3月5日に開会です。

教職員の「働き方」で懇談



1月31日、党県議団・市議団、教職員の会から6名が参加しました。教育委員会からは教育部長ら7名の各課責任者らに対応していただきました。

教育部長より、日本共産党の教職員「働き方」提言への見解、大分市の「働き方」改革のとりくみなどについて報告をうけ懇談。

参加者からは「長時間労働の問題解決のために、教職員・

(教育委員室にて)

管理者、市教育委員会が一丸となってとりくんでほしい」「せめて、学級担任の人数分は正規職員を配置してほしい」などについて、要望しました。私は教育懇談会の司会進行を務めました。

大分民商新春のつどい



(民商会館にて)

1月14日、民商会館での新春の「つどい」には、民商役員、友好団体役員、弁護士などの参加がありました。私は党大分市議団としてあいさつをさせていただきました。

年金者組合西支部総会



(コンパルホールにて)

1月29日、コンパルホールで開かれました。年金者組合の一会員として参加させていただきました。年金制度をめぐる状況を詳しく理解することかできた、総会でした。

2・17演説成功へ街頭宣伝

25歳の青年と南大分地域で訴え



演説会案内といっせいで地方選挙、参議院選挙での「野党と市民の共闘」の前進、日本共産党の躍進を訴えました。沿道から、手をふっての激励、寒い中、外に出てきて、握手をもとめられるなど、元気をいただきました。

1月24日には、大分市後援会の（石生で訴える福間）街頭宣伝にも参加しました。

生活相談日誌

●入院にともなう医療費軽減を ●高校進学のみより親融資制度の申請 ●水道施設の制限解除を ●公共施設内の自転車通行禁止を ●医療ミスへの対応 ●兄の遺産相続・遺言など、などに対応しました。

1月は、豊予海峡計画を考える会、大分市国保運営協議会など多くの学習会、会議・行事に参加しました。

暮らしや地域の要求をお寄せください

ふくま健治生活相談所

大分市東大道3-2-6
546-4505 (FAX兼用)
携帯090-2714-5612

